

**DESTINATAIRES :** Membres du personnel et médecins du CISSS des Laurentides

**EXPÉDITEUR :** Benoît St-Denis, adjoint au DGA-SPER, service de prévention et contrôle des infections

**DATE :** 16 octobre 2020

**OBJET :** **Port de la veste sur les unités de soins**

---

Considérant l'arrivée du temps plus froid, nous souhaitons vous faire part de quelques recommandations en prévention et contrôle des infections (PCI) concernant le port de la veste sur les lieux de travail.

- Faisant partie de l'uniforme, la veste doit être changée et lavée chaque jour ;
- Lors de l'hygiène des mains, les manches de la veste doivent être bien relevées afin de bien nettoyer les poignets et éviter de contaminer les manchons ;
- Pour le personnel satellite, il est recommandé de laisser la veste dans une zone propre lors d'intervention auprès d'usagers en zone jaune/rouge/éclosion ;

Nous désirons vous remercier de votre habituelle collaboration.